
Bridgeclub Solothurn

Protokoll der Mitgliederversammlung vom Montag, 15. April 2024
Vorsitz: Béatrice Bader, Präsidentin

Protokoll: Thomas Kaegi

Anwesend: 13 Mitglieder: Béatrice Bader, Suzanne Bücheli, Carolyn Emödi, Veronika Flückiger,
Thomas Kaegi, Ursula Kiesbauer, Liliane Kilchenmann, Walter Kilchenmann, Ruth Ro-
zenberg, Susanne Schmid, Odette Sommer, Ruth Späti, Edith Zubler

Entschuldigt: 3 Mitglieder: Dorly Burki, Barbara Reber, Sonja Schluep

Ort/Dauer: Restaurant National, Langendorf, 13.10-13.35 Uhr
(anschliessend an ein gemeinsames Mittagessen)

1 Begrüssung, Entschuldigungen
Präsidentin Béatrice Bader stellt fest, dass die Einladung zur Versammlung ordnungsgemäss er-
folgt ist und eröffnet diese mit der Bekanntgabe der Entschuldigungen.

Zur Traktandenliste werden keine Änderungen gewünscht.

2 Protokoll der Mitgliederversammlung 2023 / Jahresrückblick
Das Protokoll stand seit langem im Internet zur Verfügung. Verlesen wird nicht verlangt. – Das
Protokoll wird ohne Gegenstimmen genehmigt und verdankt.

3 Jahresrechnung 2023 und Revisionsbericht
Kassiererin Susi Schmid kommentiert die Jahresrechnung. Diese schliesst bei einem Ertrag von
Fr. 750.– und einem Aufwand von Fr. 2018.20 mit einem Verlust von Fr. 1268.20, also deutlich
besser als budgetiert (Verlust: 1700.–). Das Vereinsvermögen beträgt damit noch
Fr. 12 865.55.

Ursula Kiesbauer bestätigt, dass alles in bester Ordnung sei. Rechnung und Revisionsbericht
werden oppositionslos und mit Akklamation genehmigt.

4 Entlastung des Vorstandes
Der Vorstand wird mit Akklamation entlastet.

5 Budget / Mitgliederbeitrag 2024
Das von Susi Schmid vorgeschlagene Budget rechnet mit einem Verlust von Fr. 1530.–. Der Mit-
gliederbeitrag von 50.– wird beibehalten. Budget und Mitgliederbeitrag werden wie vorgeschlagen
ohne Gegenstimme genehmigt.

6 Fortsetzung des Spiel- und Turnierbetriebs
Thomas Kaegi erläutert: Da einerseits das Spiel mit zugelosten Partnern nicht von allen Mitglie-
dern goutiert wurde und nach Möglichkeit auch bei Präsenz, die nicht volle Tische ergibt, gespielt
werden sollte, hat er Spielpläne für Individualturniere für 8, 9, 10, 12 und 13 Teilnehmende erar-
beitet. Er erläutert diese. Die Präsidentin dankt ihm für seine grosse Arbeit bei der Erstellung der
Spielpläne und die Auswertung der Turnierergebnisse. Sie dankt auch Susi Schmid für die jeweili-
ge Vorbereitung der Turniere. Beiden übergibt sie ein Präsent. Thomas Kaegi dankt seinerseits
der Präsidentin. Walter Kilchenmann dankt dem ganzen Vorstand für sein Engagement.

7 Varia
Odette Sommer stellt fest, dass sie ungern den Montag für das Bridge reserviere und dann doch
nicht spielen könne. Béatrice Bader schlägt vor, dass im Internet auf die separate Seite für die
Partnersuche verzichtet werde und man sich dafür bei allen Terminen auch als Einzelperson an-
melden kann. Dieser Vorschlag findet allgemeine Zustimmung.

Die Präsidentin schliesst die Versammlung.

Anschliessend wird ein 13er-Individualturnier gespielt, wobei mehrere Mitglieder zum Ausdruck
bringen, dass ihnen diese Spielart gefällt.

 


